

KTM Meyer regte eine Besichtigung der Räumlichkeiten der Förderschule in Windeck-Rossel an, wenn diese auf dem entsprechenden Entwicklungsstand sei.

Frau Böker schlug aufgrund der kürzeren Wegstrecke die Heinrich-Hanselmann-Schule in Sankt Augustin vor, zumal hier auch die Erweiterungsmaßnahmen so gut wie abgeschlossen seien und baulich denen in Windeck-Rossel entsprächen.

Der Vorsitzende ergänzte, dass ein Besuch einer Förderschule sicherlich angebracht sei, da man zuletzt im Berufskolleg in Bonn-Duisdorf getagt und dort den neuen Gebäudeteil F besichtigt habe.